

いちご狩り



生きがいデイサービスで四月十日、鏡野の「山田養蜂場みつばち農園」へ、イチゴ狩りに行きました。みつばちについて農園スタッフより説明を受け、甘くて美味しいイチゴの食べ放題を体験しました。半数の方は、前回のイチゴ狩りには参加されていなかったもので「こんなにイチゴを食べたのは、初めてじゃわー」と大変喜んで下さいました。イチゴ狩りの後は、夢広場やぶんどんファクトリーで買い物を楽しみました。最後に奥津湖で食事をしました。十周年記念の表彰をしました。「また行きたいわー。」と次回の企画を楽しみにされてい

ました。
(池田直)

美作大学栄養科実習生さんとおやつ作り

毎年恒例になっている実習生さんのおやつ作りで「桜餅」と「抹茶のカップケーキ」を作りました。道明寺粉という材料を使った桜もちは好評でした。カップケーキもボリュームがあり利用者様は「美味しい！」と喜んでいました。孫と一緒に作っているような楽しいひとときを過ごされてい

ました。
(後安)



音楽活動

堀部先生に毎月一回、音楽に合わせ身体を動かす音楽活動を行っていただいています。昨年より新しいメンバーが増え、ひだまりが結成されました。大正琴の演奏に加えキーボードの生演奏や朗読等

をしています。
(池田直)



利用者作品